

上毛町文化協会芸能部の紹介

上毛太極拳クラブは平成27年の10月に発足し、現在は、老若男女の皆さんが楽しく練習をしています。太極拳を始めた理由として、多くの方が健康管理のためとしています。太極拳の道を極めるというような難しいことではなく、初心者でも楽しくできるように、まずは会員一同和気あいあいと練習し、心身がリラックスできることを心がけています。将来の夢としては、朝早く公園や道の駅の広場などで練習を行い、美しい演舞が披露できることを目指しています。興味のある方はぜひ一緒に練習しましょう。お待ちしています。

- 練習日 毎週水曜日 13:30~15:30
- 場 所 げんきの杜 多目的ホール
- 問い合わせ先 笹尾 忠義さん TEL 72-2361



青少年健全育成講演会（上毛町青少年健全育成町民会議だより）

1月23日(土)、上毛町青少年健全育成町民会議主催による「青少年健全育成講演会」が、げんきの杜で開催されました。講師に、福岡県警飯塚少年サポートセンター係長の坂田翠さんをお招きし、「愛する自分を大切に～サポートセンターで出会った子ども達が教えてくれたこと～」をテーマに講演をしていただきました。

少年問題に関する専門職員として多くの子どもたちの心に寄り添ってきた実体験をもとに、家庭や地域に求められるものは何であるかについて分かりやすくお話を聞いていただきました。「問題行動を起こす困った子ではなく、問題を抱えて困っている子」という視点を持って、きちんと愛情を掛けて子どもたちを見守ることが、大人にとって大事であるということを改めて考えさせられました。



March Calligraphy

One of the reasons I love Japanese is that I think Kanji are great! Although I learnt many kanji during my three years at university, I never once tried calligraphy! However, recently I started going to a calligraphy class in Tōbaru. Every Friday evening I meet with Mrs Miyano and other students to practice writing. It's surprisingly difficult! I'm left handed and I find holding the brush is very hard. Despite not being very good I enjoy it a lot; it's great being able to talk to other people, enjoy Japanese culture, and laugh at my own (very frequent!) mistakes. When I visit temples and shrines I always find beautiful calligraphy. I hope one day I will be able to create great things like that. Fortunately, Mrs Miyano is a great teacher so I will keep trying very hard!

三月書道

日本語が大好きな理由の一つに漢字の素晴らしさがあります。大学生のときは漢字をたくさん勉強しましたが、書道は全然ませんでした。

しかし、最近は唐原にある習字クラスへ行き始めました。毎週金曜日の夜、宮野先生に教えてもらい他の生徒たちと一緒に練習しています。びっくりするほど難しいです！私は左利きなので、筆の持ち方が難しいです。全然上手ではありませんが、とても楽しいです。他の生徒と話をしたり、日本文化を学んだり、自分のミスを見て笑ったりして楽しんでいます。

お寺や神社を見物するとき、いつもとてもきれいな書道を見つけます。いつかあんな素晴らしい作品が書けるようになるといいなと思っています。宮野さんはいい先生なので、これからもがんばります。



南吉富小学校 餅つき大会

1月22日(金)、1年生から3年生までの児童が、地域の方と一緒に餅つきをしました。餅米は年末に地域の方からいただいたものです。杵と臼での餅つきは初体験という児童が多く、地域の方の声かけで、「ぺったんぺったん」と力をこめて杵を振り下ろしました。

業間休みには、高学年児童も仲間入りし、大いに盛り上がりました。つきたてのお餅で作った大きな粉餅を頬張った児童の笑顔や、元気いっぱいの児童の声が校庭にあふれる1日でした。



臼木すなえさん 入賞おめでとうございます

昭和24年に創立された、全日本川柳協会加盟「汐風川柳社」(愛媛県今治市)が発行している「汐風」誌上において、上毛町文化協会「あかつき川柳会」の臼木すなえさんが、平成27年度汐風川柳社の最高賞である「汐風大賞」を受賞しました。

【汐風大賞】
まだ飛べるつもりで明日へ羽繕い
臼木すなえ(西友枝)



京築子ども神楽 北九州空港公演

2月7日(日)に北九州空港の開港10周年を記念し、京築子ども神楽が空港ロビーで披露されました。成恒子ども神楽愛好会や友枝子供神楽を含む京築7団体が出演し、鬼の面や袴に身を包んだ子どもが力強い舞を繰り広げました。

神楽をはじめて見た観客もあり、たくさんの方に神楽の魅力を知いただきました。



▲成恒子ども神楽愛好会「神迎え」



▲友枝子供神楽「大蛇退治」